

## Nachbericht 10. Spieltag, 08. und 09.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 10. Januar 2022 um 20:55 Uhr

---

**Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau** 2 : 6 KSV Hölzlebruck 2 :  
KCH Eisenbach (291  
1 : 3112)

Kevin 543 / 1 MP, Achim 520 / 1 MP, Bernd 487, Linus 475, Helmut und Markus K. 456, Markus L. und Lukas 430

Leider gab es im neuen Jahr nicht die erhoffte Trendwende für unsere zweite Mannschaft und sie mussten eine weitere Niederlage hinnehmen. Anfangs spielten Kevin und Achim. Beide erzielten gute Ergebnisse, sicherten sich knapp den Mannschaftspunkt und vor allem Kevin zeigt nach seiner langen Verletzungspause eine tolle Leistung. Nun sollten Bernd und Helmut an diese Leistungen anknüpfen. Bernd war drauf und dran seinen Punkt zu gewinnen und musste hierfür im letzten Wurf nur noch eine 5 spielen, um den Satz zu gewinnen. Es wurde leider nur eine 2 auf der Dame, sodass Satz und Mannschaftspunkt an die Gäste gingen. Helmut dagegen erwischte einen rabenschwarzen Tag und wurde bereits nach 40 Wurf gegen Markus K. ausgewechselt. Zwar konnte Markus den Abstand zum Gegner nochmal verringern, aber der Mannschaftspunkt war nicht mehr in Reichweite. Bei einer Ausgangslage von 2:2 Mannschaftspunkten und einem Rückstand von lediglich 5 Kegeln war für unser Schlusspaar Markus L und Linus noch alles möglich. Gegen das stark aufspielende Duo der Gäste aus Eisenbach hatten Linus und Markus L. jedoch keine Chance. Auch die Auswechslung von Markus für Lukas brachte nicht die erhoffte Wende, sodass beide Punkte an den KCH gingen und die 2:6-Niederlage für uns feststand. Durch die Heimniederlage sind unsere Männer leider nun auch vom vorletzten auf den letzten Tabellenplatz gerutscht.